

Presseinformation

13.11.2024

Start der Sachsenring-Saison steht fest: ADAC Sachsenring Classic im Mai 2025

Sachsenring Classic eröffnet Sachsenring Saison +++ ADAC Historic Cup Ost eröffnet Saison auf dem Sachsenring +++ Sonderläufe für NSU- und MZ-Zweiräder +++ zahlreiche Gäste aus ganz Europa werden erwartet +++ Tickets ab 25€



Foto: Thorsten Horn

Hohenstein-Ernstthal/Oberlungwitz. Nachdem die Termine für die Läufe der MotoGP und der DTM bereits veröffentlicht wurden, steht nun auch der Auftakt für die Sachsenring-Saison 2025 fest. Vom 2. – 4. Mai findet im kommenden Jahr die ADAC Sachsenring Classic auf der sächsischen Traditionsrennstrecke statt. Das Event zog letztmalig 2022, bei bestem Wetter, über 35.000 Besucher an. Nun entschied sich der ADAC Sachsen, Veranstalter der Classic und motorsportlicher Betreiber des Sachsenrings, nach zwei Jahren mit spannenden Rennen der internationalen Deutschen Motorradmeisterschaft wieder eine eigene Veranstaltung mit bewährtem Konzept und doch einigen Überraschungen zu organisieren.

Wie auch bei der letzten ADAC Sachsenring Classic 2022 wird das Konzept auf Präsentationen im Zweirad-Bereich ausgerichtet sein. Dabei sollen wieder alle Epochen abgebildet werden. Sonderläufe wird es zur NSU-Geschichte sowie im MZ-Spektrum geben.

Im Vierrad-Bereich werden diesmal die Rennläufe des ADAC Historic Cup Ost das Highlight bilden. Die Serie bietet historischen Touren- und Formelwagen des ehemaligen Ostblocks eine Heimat und eröffnet die Saison 2025 auf dem Sachsenring. Neben dem ADAC Historic Cup Ost werden auch die Tourenwagen Legenden und die Formel Vau wieder für spannende Rennen sorgen.

Ein weiteres Highlight dürften die Gespanne werden, welche Wertungsläufe zur Deutschen historischen Motorrad Meisterschaft des VFV auf der Traditionstrecke fahren werden.

Mit einem vollen Programm wird die ADAC Sachsenring Classic auch 2025 wieder zahlreiche Motorsportfreunde nach Sachsen locken. Dabei folgen der Einladung auch viele Gäste aus dem europäischen Ausland. Große Rennsportlegenden wird man bewusst nicht präsentieren, so die Organisatoren. Mit Hinblick auf das 100jährige Sachsenring Jubiläum im Jahr 2027 wolle man sich dann doch einige Überraschungen vorbehalten.

Die Fans sollten aber dennoch auf ihre Kosten kommen. Neben den vielen Highlights dürfen die Motorsport-Enthusiasten auch selbst auf die Strecke. Es wird für Automobil- und Motorrad-Oldtimer Sonderläufe für die Fans geben, bei denen diese selbst durch das Omega, die Ralf Waldmann Kurve und den Wasserfall hinunterfahren können.

Details zur Ausschreibung und dem Nennprozess für Teilnehmer folgen Ende Januar. Informiert werden kann sich dazu unter sachsenring-classic.de

Der Ticketverkauf startet in den kommenden Tagen.

Tickets sind ab 25€ im Online-VVK unter **sachsenring-classic.de**

oder

- in der VVK-Stelle am Sachsenring/ Gelber Turm (SEG-Büro)

- bei besico Sachsenland GmbH: **besico.de**

erhältlich.

Tickets an den Tageskassen gibt es ab 30€.

Alle Informationen zur ADAC Sachsenring Classic 2025 finden Sie unter: **sachsenring-classic.de**